

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dan penelitian dalam penulisan skripsi, dengan menggunakan teori Stimulus – Organism – Respon peneliti menyimpulkan berdasarkan persepsi - persepsi yang netizen sampaikan terhadap pemberitaan permainan dalam penerimaan CPNS di IAIN Kediri dapat disimpulkan bahwa :

Adanya persepsi netizen yang beranggapan bahwa informasi sangat bermanfaat untuk masyarakat mengenai kabar yang kurang enak yang ada di IAIN Kediri, netizen juga berpersepsi bahwa kasus kecurangan yang terjadi sebuah hal yang biasa terjadi dan netizen juga beranggapan bahwa dalam sebuah seleksi peserta juga harus berinisiatif dalam mencari informasi. Namun dalam pemberitaan yang ada tidak semua netizen mengetahui substansi kecurangan yang terjadi pada pemberitaan permainan dalam penerimaan CPNS di IAIN Kediri yang di unggah akun Instagram @infokediriraya mengenai perlakuan oknum panitia yang memperlakukan peserta CPNS dengan tidak adil. Perlakuan panitia yang dimaksud yaitu dengan kelolosan peserta pada masa sanggah padahal, peserta tidak memenuhi syarat administrasi. Selain itu adanya perbedaan perlakuan kepada peserta yang memakai satu materai untuk dua dokumen. Sehingga perlakuan tersebut dapat merugikan beberapa peserta.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian ini, peneliti mempertimbangkan beberapa saran yang sesuai untuk pembaca atau peneliti selanjutnya, untuk penelitian selanjutnya dapat memberikan penelitian yang lebih baik lagi. Adapun beberapa saran sebagai berikut:

Dari hal kecil hingga besar melakukan kecurangan bukanlah perbuatan yang baik. Pancasila pada sila kelima menjelaskan bahwa negara harus adil kepada seluruh rakyat Indonesia. Dalam sebuah kecurangan pasti merugikan siapapun yang menjadi korban. Namun sebagai rakyat Indonesia kita juga harus mematuhi peraturan undang – undang yang dibentuk. Dan untuk menunjang kemajuan sebuah instansi ataupun wilayah dibutuhkan birokrasi yang jujur, adil , dan transparan yang secara komulatif akan membentuk keseluruhan berkembang dan maju.

Bagi peneliti selanjutnya yang memiliki kesamaan yang hampir mirip tentang penelitian persepsi terhadap sebuah pemberitaan pada media sosial agar melakukan penelitian yang lebih baik dan lebih berkualitas. Sehingga hasil penelitian nantinya akan memiliki hasil yang lebih lengkap dan berkualitas untuk ragam penelitian yang ada. Dalam penelitian ini, peneliti menyadari masih banyak kekurangan. Dari kurangnya informan dalam penelitian ini mempengaruhi peneliti kesulitan dalam mengelola hasil penelitian. Dengan kendala yang ada peneliti berharap untuk penelitian selanjutnya bisa lebih baik dalam menggali informasi dan kualitas informan yang digunakan lebih kompeten dan sesuai bidang yang diteliti agar menghasilkan data penelitian yang lebih lengkap.